responsabilités. Nous le prions instamment de collaborer le plus étroitement possible avec d'autres institutions des Nations Unies — ONUDI, la FAO, la Banque et le Fonds monétaire international étant les quatre qui nous viennent immédiatement à l'esprit — dont les responsabilités relèvent des mêmes domaines.

En conclusion, je dirai qu'en dépit de ses échecs et des déceptions qu'elle a causées la C.N.U.C.E.D. a marqué un important pas en avant. Il nous reste à espérer et à faire notre possible pour respecter les engagements contractés à Nairobi et faire de la C.N.U.C.E.D. une conférence historique.

ment dans le gardright, à fre dispositif, pagit pranquency que dont note pour services tourours objects de voter dans le (galle control la gardright), des junerants dans le (galle de gardright), de l'ELC 2.0. Votes naturales que ces deva resolutions an parier d'un tout et pour cette raison, nous note sont one devant sur la resolutions.